

Mon collège

Mon collège s'appelle Collège Périphérique de Kokkinotrimithia. Il est grand et beau. Il organise trois excursions par an et beaucoup de fêtes. Dans mon collège il y a deux salles des professeurs, des salles de classe, un bureau de la directrice, une cantine, une cour, un jardin, une église et un stade. Il y a aussi une salle de musique, une salle du dessin, une salle des langues, une salle de gymnastique, trois salles d'informatique, et une salle des sciences domestiques. Il y a aussi un laboratoire de chimie et un de physique.

